

# 悪くなってきました

秋から冬へと向かう季節となりました。子どもたちは元気に生活していますが、寒さのせいなのか、 特に北海道の感染状況(北陽小学校も)が厳しくなってきています。子どもたちの健康を守るために、 より一層の感染対策を心がけていきましょう。

#### 地域公開日(学校公開日)について

22日(火)に学校公開日(年間行事予定での名称)があります。例年ですと広く呼びかけていましたが、感染防止の観点から、保護者の方は12月の参観日に来校していただきます。今回は来校者を地域の方(見守り隊や町内会、幼稚園、保育所など、案内文書が届いた方)に限定し、名称を「地域公開日」に変更して実施することとします。

## 小中交流会

25日(金)は、先生方のみどり台小と勇舞中学校との交流会のため、特4日課で<u>給食がありません</u>。 下校時刻は12:05となりますのでご承知おきください。

### タブレット持ち帰り(2回目)

25日(金)にタブレットを持ち帰らせます(詳細はプリント配布済みです)。前回と同様にご自宅のインターネットに無事につながるかの確認をお願いします。また、QRコードも持たせますので、自分で使うことができるかを確認してください。なお、今回は児童アンケートも実施(グーグルフォーム)しますので、お手伝いをお願いします。また、充電用ケーブルを持ち帰らないので、原則、充電はしないようお願いします。28日(月)にまた持たせてください。

※注意! ランドセルに入れて持ち帰るので、水濡れ破損を防ぐため、タブレットを持ち帰る、持参する日は、水筒をランドセルの中に入れないようお願いします。

#### 連絡

☆漢字25問テストの練習をしました。来週、もう一度同じテストを行います。

☆フッ化物洗口を実施予定です。11月30日(水)までに希望者のみ申込書を提出願います。

☆「千歳市青少年育成市民会議」より、市内 1 年生全員に『いかのおすし ぬりえ・色鉛筆セット』が プレゼントされました。配付しましたので、ご利用下さい。